



Au cours de l'année, les élèves seront amenés à arbitrer les rencontres du Pôle Espoir Football du CREPS de Lorraine contre d'autres sélections telles que les jeunes joueurs du PSG, de Lyon, de Metz .... Ces matchs se déroulent sur la pelouse principale du Stade Marcel Picot.



## SECTION SPORTIVE SCOLAIRE EN ARBITRAGE DE FOOTBALL



**LA PERFORMANCE SPORTIVE  
AU SERVICE DE SOI  
ET DES AUTRES**

Ligue du Grand Est de Football  
Domaine de la Talintey - 1 rue de la Grande Douve  
54250 CHAMPIGNEULLES

Contact : Anthony USTARITZ au 03 83 91 80 13  
ou par mail à : [austaritz@lgef.fff.fr](mailto:austaritz@lgef.fff.fr)





## UN TREMPLIN VERS DES EXPÉRIENCES UNIQUES

DEPUIS LA CRÉATION DES SECTIONS SPORTIVES EN ARBITRAGE À METZ ET À EPINAL, LE TAUX DE RÉUSSITE AU BAC EST DE 100%.

Comme tous les élèves de sections sportives, ton emploi du temps sera agencé afin que tu puisses avoir 1 h 30 de formation arbitrage (en salle et/ou sur le terrain) les lundis, mardis, mercredis et jeudis.

En intégrant la section sportive d'Epinal, en fonction de ton éventuel projet professionnel et surtout des options que tu envisages de suivre, tu seras scolarisé dans un des quatre établissements suivants : Lycée Mendès France, Lycée Lapicque, Lycée Claude Gelée, Lycée Viviani. A toi de te renseigner sur les sites internet de ces établissements scolaires pour trouver celui qui te permettra de passer le bac que tu désires. Tous ces lycées possèdent un internat

L'effectif de la section ne dépasse jamais 10 élèves car nous travaillons sur une politique de qualité plutôt que de quantité. Le nombre d'élèves est volontairement réduit pour un meilleur suivi global des élèves (résultats scolaires, progrès arbitrage ....)



Des élèves ont arbitré pendant 3 jours à Clairefontaine la phase finale du championnat de France des sections sportives.

- D'autres ont sifflé lors des championnats du Monde UNSS au Brésil et en France.
- En 2017, un élève a été sélectionné pour arbitrer lors d'un tournoi à Shanghai en Chine.
- Au cours de ces dernières années tous les arbitres ont progressé dans les catégories d'arbitrage, 3 élèves ont même été nommés jeune arbitre de la fédération et ont arbitré les équipes des plus grands centres de formation français comme Lille, Paris, Lyon .....



### DES SÉANCES ADAPTÉES POUR LE DÉVELOPPEMENT SPORTIF, TECHNIQUE ET MENTAL DES ÉLÈVES

La formation est dispensée par une équipe de formateurs, d'anciens arbitres de ligue ou de la Fédération. Anthony USTARITZ, Conseiller technique en arbitrage est le référent des sections sportives en Lorraine.

La programmation des cours est organisée de la manière suivante :

- Lundi : Séance athlétique
- Mardi : Travail vidéo en salle
- Mercredi : cours sur les lois du jeu ou arbitrage de rencontre
- Jeudi : Séance technique de travail sur le terrain

